

デイサービス便り 令和2年 9月号

社会福祉法人正栄会
愛泉園デイサービスセンター TEL(099)298-8331



夏祭り



今年は全国各地で夏祭りが中止となっていますがデイサービスでは例年通り夏祭りを開催し、金魚すくいゲームや射的、スイカ割りなどを楽しまれ夏を感じていただくことができました。

金魚すくいゲーム



金魚すくいゲームでは制限時間いっぱいすくい続けました。

射的



射的では的をよーく狙って撃ちました。

スイカ割り



スイカ（紙風船）割りでは皆様の「もう少し右」などの声を聴きながら、見事に割ることができました。



お誕生会



9/8～10に7, 8, 9月生まれの皆様のお誕生会を行いました。今回は新型コロナウイルス感染症対策としてボランティアの受け入れは中止となりましたが、ご利用者の皆様と職員で協力し素晴らしい誕生会とすることができました。



職員によるマジックショー
成功も失敗もありつつ
盛り上がりました。



御年99歳の踊り
素晴らしかったです!!

愛泉園居宅介護支援事業所 TEL:(099)298-8332

担当：池田・藤井
前田・與島

食中毒に注意しましょう

高温多湿の日が続く場合、細菌性食中毒が起こりやすくなります。食中毒の予防には『日常の健康管理・手洗い・傷みやすい食品を常温で保存せず、新鮮なうちに食べる』などが大切です。

暑い時期が続きますが、バランスのよい食事と水分をしっかりと摂り体調を整えて過ごしていきましょう。

訪問介護ステーション愛の泉 TEL:(099)298-8336

担当：東

食事について

高齢になるとあっさりとした味付けや淡白な食材を好むなど嗜好に変化が現れる事があります。また、食べやすいものばかりを食べてしまうなど食事に偏りがでることもあります。訪問介護では食事でバランスよく栄養を摂るために工夫した料理の提供も行っております。日々の食事で不安を抱えている方はお気軽にご相談ください。

新型コロナウイルス感染症対策について

デイサービスご利用前の体温測定などお手順をおかけしております。引き続き感染症予防に努めたいと思います。ご協力いただくことも多々あるとはございますが、今後ともよろしくお願ひします。